
 
Herr Cordes wies auf die 5. Fußball-Schulstadtmeisterschaften am 15.07.2011 in der Zeit von 
9.00 bis 13.00 Uhr und am 19.07.2011 von 8.40  bis 14.30 Uhr hin. Insgesamt seien 52 
Mannschaften gemeldet. 
Ferner kündigte Herr Cordes die Sportlerehrung für den 18.11.2011 in der Aula des RSG an und 
bat um Benennung verdienter Sportler. Die Sportvereine seien diesbezüglich bereits 
angeschrieben. 
 
Herr Stroß berichtete über den desolaten Zustand der Antes-Figuren an der Post im Zentrum, die 
mehrfach umgebogen und mit großem finanziellem Aufwand gerichtet worden seien. Nach einer 
Einigung mit der Eigentümerin sind die Figuren nun der Stadt als Dauerleihgabe überlassen 
worden. Derzeit stehen die Figuren in der Stadtbücherei. Die Stadt habe die Genehmigung, sie 
innerhalb von Räumen auszustellen. Nach Auffassung der Eigentümerin und der Stadt soll nach 
den Erfahrungen mit Vandalismus ein Aufstellen des Kunstwerks im Außenbereich nicht mehr 
erfolgen. Der Künstler lehne Maßnahmen zur Stabilisierung der Figuren, etwaige Verstrebungen 
auf der Rückseite, ab. Die Stadt werde nun einen geeigneten Platz zur dauerhaften Aufstellung 
suchen. 
 
Frau Silber-Bonz wies zum Abschluss der Sitzung noch auf einen archäologischen 
Lichtbildvortrag am 08.06.2011 in der Stadtbücherei hin. Es gehe dabei um die Ausgrabungen 
auf einer Parkplatzwiese an der B 56 für die Besucher des „Pützchens Markt“. 
 
Die Vorsitzende beendete die Sitzung um 19.00 Uhr. 
 
 


